



28 de noviembre de 2024

Circular R-39-2024

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Estimada comunidad universitaria:

En relación con la Circular R-36-2024, que comunica la suspensión de la ceremonia de entrega de la Medalla Institucional, la Rectoría informa que ha decidido abrir un periodo de escucha dirigido a toda la comunidad universitaria.

Este espacio tiene como objetivo escuchar las voces de la comunidad universitaria y recoger opiniones, inquietudes y sugerencias sobre el proceso de selección de la Medalla Institucional 2024. La iniciativa responde a una serie de observaciones planteadas por la comunidad, en torno al procedimiento seguido para seleccionar a las personas galardonadas, así como los criterios utilizados para la toma de decisiones por parte de la comisión organizadora.

Con el propósito de garantizar la transparencia en nuestras decisiones, la Rectoría ha solicitado a la comisión organizadora suspender el acto de entrega hasta que se hayan escuchado y aclarado todas las inquietudes al respecto. Una vez concluido el periodo de escucha, las opiniones recibidas serán remitidas a la comisión, que definirá el proceso para la entrega de la Medalla Institucional 2024.

El periodo de escucha estará vigente desde la fecha de emisión de esta circular hasta el día **10 de diciembre** del presente año. Se invita a todos los miembros de la comunidad universitaria a participar activamente en este proceso de reflexión y consulta, y se les insta a enviar sus inquietudes al correo repcion.rectoria@ucr.ac.cr.

La Rectoría reafirma su compromiso con la transparencia, el respeto y la inclusión, y valora profundamente la participación activa de la comunidad universitaria. Asimismo, reiteramos nuestro compromiso de construir una universidad libre de violencia, inclusive y abierta, donde todas las voces sean escuchadas.





Circular R-39-2024

Página 2 de 2

Agradecemos a todas las personas que se han acercado para posicionar sus preocupaciones y a quienes participan activamente en la toma de decisiones de nuestra institución. Celebramos el continuo esfuerzo por fortalecer nuestra Universidad, así como por alzar se requiera.

Atentamente,



Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta

Rector

DMM

C: Archivo